

[Nice](#)  
[Cannes](#)  
[Monaco / Menton](#)  
[Alpes Maritimes](#)

Chercher dans ce site :

RECHERCHE

A LA UNE

POLITIQUE

COMMUNES

SOCIAL

ECONOMIE

SPORT

ART & CULTURE

PORTRAIT

ACCUEIL

## LES VÉRITÉS DE GILBERT PIBOU



Tout est prêt. Sa suppléante, Christine Rondoni, directrice de la communication à la ville de Grasse, a pris un mois et demi de congé pour faire campagne. Les dates des réunions publiques dans les hameaux du sud de Grasse (Les Aspres, Le Plan, Plascassier, St-Jacques, St-Claude, St-Antoine), à Auribeau-sur-Siagne et à Pégomas, sont fixées. Le maire de Pégomas, soutenu par l'UMP et le Nouveau Centre, Gilbert Pibou, est, lui aussi, dans les starting-blocks.

Il sait fort bien que la partie ne sera pas facile face au conseiller général sortant, l'écologiste Jean-Raymond Vinciguerra, soutenu par toute la gauche, du PS au PCF en passant par Europe Ecologie/Les Verts. De son côté, le FN présente sa secrétaire départementale, la conseillère régionale Lydia Schenardi. Mais, pour la première fois depuis 1998, la droite est rassemblée derrière un seul et unique candidat. C'est la chance de Gilbert Pibou.

Adoubé par la députée de la circonscription, Michèle Taborot, et par le sénateur-maire de Grasse, Jean-Pierre Leleux, le maire de Pégomas n'a pas à se préoccuper d'éventuelles divisions qui lui feraient perdre du temps et de l'énergie. Il peut donc se concentrer sur le bilan de Jean-Raymond Vinciguerra. S'il respecte l'homme, il n'épargne pas, en revanche, le conseiller général sortant.

« En douze ans de mandat, je ne l'ai jamais vu mettre les pieds dans ma mairie ni faire une permanence », s'amuse-t-il. Gilbert Pibou s'émeut aussi de l'omniprésence médiatique de Jean-Raymond Vinciguerra. « Je n'ai pas l'habitude de me lamenter dans la presse », explique-t-il. Et Gilbert Pibou d'enfoncer le clou : « comment un conseiller municipal d'opposition à Grasse (NLDR : J.R. Vinciguerra) peut-il aller défendre les dossiers de la même ville de Grasse au Conseil général ? ». Le maire de Pégomas n'entend pas céder à la facilité pour gagner une élection. « Je n'ai pas le don ni la manière d'exploiter les mécontentements », précise-t-il sobrement. Dans son viseur : la polémique entretenue par la gauche et les écologistes autour de la future implantation du Centre de valorisation énergétique (CVE, autrement dit incinérateur) au sud de Grasse.

### Agitateurs de foule

Tout écolo qu'il est, Jean-Raymond Vinciguerra a bien évidemment saisi la balle au bond pour tirer à vue sur le compromis finalement conclu l'été dernier entre Cannes et Grasse au sein du syndicat, le Sivades. Ces temps-ci, le conseiller général sortant multiplie les réunions publiques avec ses voisins de Mouans-Sartoux, **ANDRÉ ASCHIERI** et **MARIE-LOUISE GOURDON**. Ce qui a le don d'agacer prodigieusement un Gilbert Pibou soucieux de s'en tenir à quelques vérités simples face aux « agitateurs de foule ».

D'abord, « comment se débarrasser de 150 000 tonnes de déchets sans passer par l'incinération ? » : Gilbert Pibou ne croit pas aux vertus de la baguette magique. Ensuite, si les opposants au CVE ont des solutions, « qu'ils les donnent ! » : « Je leur pose la question : où ? Quand ? Comment ? A quel prix ? ». Enfin, lorsqu'il a été question que le CVE soit implanté à la Roquette-sur-Siagne, voilà quelques années, « je ne me souviens d'avoir entendu le conseiller général sortant s'indigner ou même s'exprimer ».

Gilbert Pibou n'y va pas par quatre chemins : halte au « double langage ! ». Pour le candidat de la majorité départementale, les prises de position de la gauche ne seraient dictées que par des considérations purement électorales : « Sans le CVE, de quoi auraient-ils pu parler ? ». « L'écologie, il y a ceux qui en parlent et ceux qui agissent. Avec Jean-Pierre Leleux, le maire de Grasse, nous avons été les premiers à mettre en

À LA UNE CETTE SEMAINE



NOUVEAU  
 Lisez-nous sur iPhone



LE PETIT NICOIS  
 2 rue Désiré Niel  
 06000 NICE  
 Tél. : 04 93 13 79 89  
[secretariat@lepetitnicois.fr](mailto:secretariat@lepetitnicois.fr)

place le tri sélectif à la communauté de communes. Alors, pas de faux procès ! ». Fermez le ban.

**Gilbert Pibou parle aussi des trois dossiers qu'il s'engage à porter s'il est élu au conseil général : le collège de Pégomas qui sera livré en 2013 ; la liaison de la Siagne qui, si tout va bien, sera prolongée jusqu'à Peymeinade pour contourner Grasse ; et l'achèvement de la pénétrante à St-Donat.**

Faut-il pour autant parler de « programme » ? Un conseiller général est avant tout là pour appuyer les dossiers des communes du canton au département, plaide Gilbert Pibou, refusant d'asséner aux électeurs un inventaire à la Prévert. Loin de toute démagogie. Foi de Gilbert Pibou.

Romain Thomas

Aucu vote pour l'instant.

Article du 02/11/2011

[plus](#)

Nice  
Cannes  
Menton  
Monaco  
Antibes  
Villefranche Sur Mer  
Eze

Facebook  
Twitter

Nous écrire  
Newsletter  
Application mobile  
Flux RSS  
Archives

Actualités locales

Kiosque

Pratique